

## Sakura

## Les 6e en tête du projet

Retour sur l'événement d'avant les vacances de février !

Sakura signifie " fleur de cerisier " en Japonais ; mais pour les élèves de 6° cela signifie également " Sixième, Arts, Kimonos, Union, Respect, Asie".

Afin de s'imprégner de l'univers asiatique, les classes de 6° et ULIS se sont déplacées au cinéma de Tournus pour voir le film : " le roi des masques ". Ce film évoque la vie d'un montreur de masques qui se retrouve sans héritier mâle. Pour transmettre son savoir faire, il décide alors d'adopter un petit garçon. Son rêve tourne au cauchemar lorsqu'il apprend qu'en réalité son enfant est une petite fille.

Depuis le début de l'année, les élèves de 6° se sont préparés pour ce spectacle mais c'est réellement la semaine du 13 au 17 février qu'ils ont été dispensés de cours afin de travailler autrement ; l'objectif étant de réaliser un spectacle.

Durant cette semaine, chaque classes de 6° s'est vue attribuer un intervenant en théâtre (6°3), en acro gym et Aïkido (6°4°), en danse (6°2) et en musique (6°1).

Attention, il ne faut pas croire que ce spectacle ne touche que les 6°, les autres classes sont également concernées ! Par exemple, la classe de 3°3 a été désignée pour préparer la semaine " Asie " au CDI. Effectivement, la semaine précédant le spectacle, le CDI a été complètement " relooké", afin de recevoir toutes les classes du collège dans un "univers asiatique".



**Atelier Jardin Zen.**



**Atelier "ensemble". Mettre de la peinture sur les doigts pour remplir un coeur.**



**Atelier Patchwork-papier**

© Mme Durieux / Mme Gardiner

Les collégiens ont participé à différents ateliers organisés par Mme Devillard et Mme Durieux. Les élèves ont eu le privilège d'y découvrir un atelier " Origami ", de confectionner " un kimono en patchwork-papier", de composer à l'aide de galet et de râtaeux un petit " Jardin zen", de se faire prendre en photo avec les personnages asiatique de son choix, de réaliser en groupe un travail artistique, de s'initier aux bienfaits de la relaxation dans la salle audio et de s'exprimer à l'oral sur un sujet : " Si j'avais un pinceau magique ".

JOUR J !

Vendredi 17 février aucuns 6° dans l'établissement, ils se trouvaient tous au gymnase Louis Desmaris où ils ont répété toute la matinée ! Les autres classes sont venues regarder la " répétition général " pour encourager leurs " petits " et les mettre en confiance face au prochain public.

La sonnerie de 16h30 retentit ! Tout le monde se précipite au bus, sauf certains 6° qui sont restés manger au collège. Une autre façon de percevoir le collège autant pour les enseignants que pour les élèves !

" Le collège le soir c'est trop bien, on fait ce qu'on veut [...] on a joué au foot "Lilly.P

" C'était cool, première fois qu'on peut manger le soir au collège et faire des crêpes, se balader " Andréa.V

Lilly.P Andra.V Mme DURIEUX